
・ 議会報告会の回数や開催場所に対する要望。

・ 市民の意見や要望を聞く場を設けてほしい。

・ 議会報告会の進行、説明内容、資料の工夫や改善。

・ 市民参加を検討して、意見交換の場を作ってほしい。

・ 議員提案や政策立案に向けた勉強や能力開発をしてほしい。

・ 議会情報の発信を強化してほしい。（議会だよりの工夫、ホームページとの連携など）

・ 議員の倫理、行動問題（市民の代表の自覚を持つ、市民に信頼される活動をする）

・ 議員定数や議員報酬の検討をしてほしい。

・ 調査や市民との対話を実施し、十分な審議を行い、様々な提案をしてほしい。

・ 国営公園などの観光対策をしてほしい。

・ 防災無線の戸別放送を再開してほしい。

・ 南部総合体育館の建設規模をしっかり検討してほしい。

・ 穂高老人保健センターの存続を検討してほしい。

・ 熊本地震のボランティア活動の報告会を開催してほしい。

・ 今回初めて参加して、意見を出すことはできなかったが次回は質問を考えて参加したい。

・ いい機会を作っていただきありがとうございました。

・ 議員との交流が大切であると思いました。

・ 初めて参加し、市民の声も拝聴し、大変良い勉強になりました。

・ あづみ野テレビの議会放送も関心があります。もっと市民に関心を持ってもらえたらよい。

１報告会に対する要望

２議会への要望

３市への要望

４感想

○市議会に望むことがありましたらご記入ください　　（類似の回答はまとめてあります。）


